

PASTORAL VOCACIONAL: LA UNIÓN, GUATEMALA

En la parroquia de La Unión hay diferentes pastorales: social, familiar, de la salud, etc. Una de ellas es la Pastoral Vocacional, formada por 18 señoras a las cuales acompaño espiritualmente.

Este grupo tiene el principal objetivo de orar por las vocaciones y visitar los seminarios de jóvenes para animarles a la perseverancia. Además, el plan de la Pastoral Vocacional incluye las siguientes actividades:

- Encuentros periódicos para la formación y asistencia a los retiros espirituales.
- Reunión una vez por semana para hacer la Lectio Divina: las señoras comparten sus experiencias espirituales en un clima de gran confianza y oración. Estas reuniones se realizan en cada casa de ellas, con el fin de evangelizar a las familias.
- Adoración a Jesús Sacramentado mediante la Hora Santa Vocacional mensual en el convento y una vez a la semana en la Parroquia.
- Realización de giras vocacionales en compañía de las hermanas y trabajar muy unidas a ellas en este apostolado; así mismo, cuando se hace la EXPO – VOCACIONAL en la parroquia.
- Visitas a las familias para compartir la Palabra y rezar el Rosario.
- Visita a los enfermos, oración con ellos y por ellos.

Este grupo de señoras ha manifestado que pertenecer al grupo les hace mucho bien y que experimentan la presencia de Dios en sus vidas. Considero que son personas muy sensibles a la gracia de Dios y sedientas de conocer y amar más al Señor. Actualmente constituye el grupo más colaborador de las hermanas de La Unión y rezan por nosotras. Yo me siento feliz por la respuesta de ellas, tanto a nivel de oración como a nivel de apostolado. Demos gracias al Señor que suscita nuevas formas de servirle y continúa llamando hoy.

(Hna. Amanda Arredondo, comunidad de La Unión)

